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Школьница 
из Красноуфимска 
отправилась 
в экспедицию 
к Северному 
полюсу

Команда школьников 
и экспертов из 15 стран 
и 28 регионов России 
отправилась к Северному 
полюсу на атомном 
ледоколе «50 лет Победы» 
в составе пятой арктической 
экспедиции Росатома 
«Ледокол знаний – 2024». 
Свердловскую область 
в масштабной акции 
представляет школьница 
из Красноуфимска 
Эмилия ХУСАИНОВА.

В экспедицию отправились 
победители всероссийского 
конкурса «Большая перемена», 
открытого конкурса «Ледокол 
знаний», просветительского 
проекта «Атомный урок – 
2023» и лауреаты различных 
премий. Также участниками 
необычного путешествия стали 
делегаты, отобранные в рамках 
Всемирного фестиваля 
молодежи, который состоялся 
весной этого года в Сочи. 
Среди них – представители 
Камеруна, Ирака, Бангладеш, 
Туниса, Беларуси, Узбекистана 
и других стран. Они доставят 
на Северный полюс флаги 
своих регионов и стран.

– Я всегда интересовалась 
историей мореплавания 
и ледоколов. Надеюсь 
своими глазами увидеть, как 
устроен ледокол, узнать об 
особенностях его эксплуатации 
в суровых условиях, а также 
соприкоснуться с героическими 
историями, связанными 
с освоением Севера, – отметила 
Эмилия Хусаинова.

Юных полярников ждет 
настоящее приключение. 
Ребята увидят уникальную 
природу, изучат местную 
флору и фауну, погрузятся 
в культуру коренных народов 
Севера. Во время рейса 
в рамках образовательной 
программы «Самый 
северный лекторий» они 
познакомятся с достижениями 
и передовыми технологиями 
атомной промышленности, 
пообщаются с учеными 
и исследователями Арктики. 
Экспедиция стартовала к 
Северному полюсу 13 августа, 
ожидается, что 17 августа 
ледокол «50 лет Победы» 
дойдет до точки назначения, 
а 22 августа вернется обратно 
в порт Мурманска.

На Севере сейчас также 
находится фотокорреспондент 
«Областной газеты» Полина 

Зиновьева. Уже несколько 
дней она вместе с экспедицией 
Русского географического 
общества исследует Землю 
Франца-Иосифа. Подробности 
ее путешествия и кадры 
местных обитателей – белых 
медведей, моржей и песцов – 
можно найти на страницах 
газеты в социальных сетях.

Максим НАЧИНОВ

Оперативное реагирование
В Нижнем Тагиле приступили к расселению жителей разрушенного дома

Михаил БАТУРИН

Первый заместитель 
губернатора Свердловской 
области Алексей ШМЫКОВ 
в Нижнем Тагиле 
встретился с жильцами 
разрушенного дома и провел 
заседание рабочей группы, 
занимающейся вопросами 
ликвидации последствий ЧС 
и помощью пострадавшим. 
Задачи, поставленные 
губернатором Евгением 
КУЙВАШЕВЫМ, сегодня 
решаются оперативно, 
к каждому пострадавшему – 
подход индивидуальный. 
Алексей Шмыков заверил 
тагильчан, что региональные 
власти окажут Нижнему 
Тагилу всю требуемую помощь.

Алексей Шмыков вместе с 
главой Нижнего Тагила Влади
славом Пинаевым побывали на 
месте трагедии, в пункте времен
ного размещения пострадавших 
жильцов дома, провели личный 
прием собственников квартир 
в поврежденной многоэтажке. 

– Работа продолжается, в част
ности, за два дня жители уже 50 
квартир подписали соглаше
ния на получение компенсации. 
Средства до конца недели будут 
перечислены на их счета. Есть 
и предварительная договорен
ность по покупке некоторыми 
собственниками квартир, — за
явил Алексей Шмыков.

Управление по учету и рас
пределению жилья админи
страции Нижнего Тагила про
должает работу с пострадав
шими. Специалисты старают
ся подобрать квартиры в этом 
же районе, чтобы сохранить для 
людей привычный для них об
раз жизни – например, чтобы 
детям было удобно продолжать 
ходить в прежние образователь
ные учреждения. Все норматив

ные документы для осуществле
ния расселения аварийного до
ма готовы. 

Кроме того, для удобства жи
телей в МФЦ, который располо
жен недалеко от поврежденного 
дома в ТЦ «Заря», выделены два 
окна специально для обслужива
ния владельцев квартир повреж
денного дома.

На заседании рабочей груп
пы, занимающейся вопросами 
ликвидации последствий ЧС и 
помощью пострадавшим, пер
вый заместитель губернатора от
метил, что все поступающие во
просы решаются в оперативном 
порядке.

– На заседании рабочей груп
пы определили план работы на 
ближайшие дни. К муниципали
тету вопросов нет, команда силь
ная, всё, что необходимо делать 
со стороны администрации горо
да, выполняется оперативно. Всю 
требуемую помощь Нижнему Та
гилу со стороны региона будем 

продолжать оказывать, – заявил 
Алексей Шмыков.

В рабочем порядке решаются 
вопросы расселения тагильчан, 
которые купили квартиру в ипо
теку или проживали в муници
пальных квартирах, у кого жилье 
было в социальном найме. 

– У каждой семьи своя исто
рия, к каждому пострадавшему 
нужен индивидуальный подход 
и персональная помощь. Специ
алисты профильного управ
ления будут сопровождать все 
сделки. Например, пришла жен
щина в возрасте. Никогда не 
сталкивалась с тем, чтобы прода
вать квартиры, покупать новые, 
менять, получать деньги на сче
та. У этой категории людей есть 
боязнь потерять средства, будем 
сопровождать их сделки до при
обретения жилья и обустрой
ства, включая помощь в пере
возке вещей на новое место жи
тельства, – подчеркнул Влади
слав Пинаев. 

По информации начальни
ка нижнетагильского управле
ния по учету и распределению 
жилья Викторины Пыриной, уже 
подписаны несколько десятков 
соглашений об уплате возмеще
ния за жилое помещение с соб
ственниками. Жильцы повреж
денного дома сообщили, что 
суммы компенсационной вы
платы хватает, чтобы найти рав
ноценное жилье.

– Мы уже оформили и под
писали все необходимые доку
менты. Сейчас уже активно зани
маемся подбором жилья, потому 
что в ближайшее время выпла
ты будут. Жилье мы вместе с со
седями присматриваем в нашем 
же районе, потому что многие 
там работают, дети учатся в шко
лах рядом, – рассказала хозяйка 
одной из квартир разрушенного 
первого подъезда Наталья Рудь.

Алексей Шмыков лично встретился с жильцами поврежденного дома, которые сегодня живут в пункте временного 
размещения.
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Резидент особой 
экономической зоны 
«Объединенная Нефтегазовая 
Группа» (учредителем 
которой является «Бантер 
Групп» – крупнейший 
холдинг, объединяющий 
производителей оборудования 
для нефтегазовой отрасли) 
получил разрешение 
на строительство 
завода по производству 
промышленного газового 
оборудования, а также 
оборудования для 
переработки газа и газового 
конденсата.

Губернатор Евгений Куйва
шев выделяет в приоритет по
вышение предпринимательской 
активности, создание благопри
ятной среды для ведения бизне
са на территории Свердловской 
области. Особая экономическая 

зона – это эффективный инстру
мент для привлечения масштаб
ных прямых инвестиций в при
оритетные виды экономической 
деятельности. Новые производ
ственные мощности будут вве
дены на площадке «Уктус». Стро
ительство производственного 
комплекса начнется этой осенью, 
завершить работы планируется 
в 2026 году, – сказал заместитель 
губернатора Свердловской обла
сти Дмитрий Ионин.

Компания «Объединенная 
Нефтегазовая Группа» стала ре
зидентом особой экономической 
зоны еще в 2021 году. В ходе вы
полнения проектных работ ком
пания приняла решение расши
рить производственные площа
ди с 17,2 тысячи квадратных ме
тров до 20,3 тысячи квадратных 
метров. В состав производствен
ного комплекса войдут сам за
вод, гаражи для хранения спец

техники, а также административ
нобытовой комплекс.

«Увеличение площади произ
водственного комплекса повлек
ло за собой и рост объема инве
стиций до 3,5 миллиарда рублей. 
В ближайшее время мы планиру
ем внести соответствующие из
менения в бизнесплан проек
та», – рассказал генеральный ди
ректор компании «Объединен
ная Нефтегазовая Группа» Вик
тор Гаряев.

Резидент уже инвестировал 
в проект свыше 176 миллионов 
рублей. Новое производство соз
даст 150 рабочих мест.

Особенностью проекта ста
нет интерактивная подсветка 
фасада здания административ
нобытового комплекса, которая 
будет видна со стороны заезда с 
Челябинского тракта в сторону 
Арамиля.

Напомним, что по оценке 

Минэкономразвития РФ, «Ти
тановая долина» вошла в число 
самых эффективных в стране. 
Свод ный показатель эффектив
ности функционирования осо
бой экономической зоны (ОЭЗ) 
за 2023 год составил 93%, а нако
пленным итогом за период с на
чала функционирования достиг 
97%. 

Губернатор Евгений Куйва
шев в ходе встречи на полях вы
ставки ИННОПРОМ–2024 доло
жил председателю Правитель
ства России Михаилу Мишустину 
о ходе реализации важнейших 
для региона проектов.  В том чис
ле о том, что регион направил в 
Минэкономразвития России за
явку о создании третьей очереди 
«Титановой долины», которая бу
дет специализироваться на про
изводстве товаров народного по
требления и логистике. 
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«Титановая долина» идет в рост 
Под Екатеринбургом построят завод по производству газового оборудования 
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